

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 13

14 октября 2021 года
четверг 17.00-19.00

Иркутск,
Дом архитектора
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 13 человек
(13 из 16 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Демков
О. Куцакова
С. Александров
О. Бадула
С. Гладков
Е. Григорьева (Zoom)

И. Дружинина
И. Козак
А. Ладейщиков
В. Стегайло
А. Чертилов

Повестка дня

1 вопрос. Взносы

Доложил: Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, В. Войтович, Е. Григорьева, И. Козак.

Решили:

Проинформировать должников 2021 года о имеющейся задолженности. Не взимать пеню за 2021 год при условии погашения задолженности за 2020 год и оплаты членского взноса в полном размере (3600 либо 1700 для пенсионеров) за 2021 год в срок до дня проведения ежегодного собрания-конференции включительно.

Дата проведения собрания-конференции определена на 29 октября 2021 года.
Ответственный В. Войтович.

2 вопрос. Музей архитектуры.

Доложил: А. Чертилов

Инвентаризация частично проведена.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, А. Чертилов.

Решили:

Продолжить работу.

3 вопрос. Кадетский корпус ИВВАИУ

Доложил: А. Ладейщиков, А. Чертилов.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, А. Чертилов, А. Ладейщиков, О. Куцакова, Е. Григорьева, О. Бадула.

Решили:

- Провести предварительный просмотр курсовых работ по теме «Кадетский корпус ИВВАИУ» в конце ноября. Дату просмотра определить позже.
- Провести в ИРНТУ мастер-класс Е. Григорьевой для студентов.

Кадетский корпус ИВВАИУ (Письмо)

Доложил А. Чертилов.

В обсуждении приняли участие: С. Демков, О. Куцакова, Р.Хотулев, В. Стегайло, Е. Григорьева.

Решили:

Откорректировать текст письма и направить в адрес Губернатора Иркутской области.

Опубликовать информацию по материалам «Проект Байкал» о кадетском корпусе на странице организации в facebook. Сделать анонс издания №69 «Проект Байкал». Ответственный О. Куцакова.

4 вопрос. Противоаварийные работы.

Доложил Р. Хотулев

Противоаварийные работы выполнены на 70%.

На частичное погашение затрат в рамках спонсорской помощи компания ООО "ПРИБАЙКАЛЬЕ" выделит 700 тыс. рублей с условием организации и проведении заседания (-ний) круглого стола по темам: «Жилой комплекс на Цесовской набережной в Иркутске» и «Отель в здании «Востсибуголь»

В обсуждении приняли участие: С. Демков, И. Козак, Р. Хотулев, А. Чертилов.

5 вопрос. Субботник

Доложил Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, И. Дружинина, О.Куцакова, Е. Григорьева, В. Стегайло.

Решили: Провести дополнительный субботник для доочистки стены. Анонсировать дату проведения субботника на 23 октября 2021г.

6 вопрос. Сквер героев- медиков.

Обсуждение вопрос отложили.

7 вопрос. Отчетная конференция.

Доложил Р. Хотулев.

Решили: Оставить дату и время без изменений- 29 октября 2021года в 18.00 по иркутскому времени. Местом проведения- предварительно выбрать конференц-зал в административном здании по адресу ул. Марата 14. Переговоры о пользовании залом-ответственный И. Козак.

8 вопрос. Помощь в издании рукописей Б.А.Хадеева.

Доложил Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев.

Информации для издательства от Б.А. Хадеева не поступило.

Решили: Отложить вопрос до следующего заседания правления. Обратиться за содействием по данному вопросу к М.Б. Хадееву.

9 вопрос. Академическая развязка.

Доложил И. Козак, С. Александров.

В осуждении приняли участие: И. Козак, О. Куцакова, В. Стегайло, С Александров, Р. Хотулев.

Констатировали: Реализация развязки намечена по первоначальному варианту, без учета альтернативных решений.

10 вопрос. Разное. Грамоты ИРО ОТПОО САР для преподавателей ИРНТУ.

Доложил А. Ладейщиков.

Решили: подготовить список к награждению.

Ответственные О. Бадула, В. Стегайло.

11 вопрос. Разное. О присуждении наград архитектурного фестиваля «Зодчество в Сибири»

Доложил И. Козак.

Предложено введение в положение следующих тезисов:

- На присуждение гран-при могут претендовать только работы получившие золотой диплом фестиваля.
- Присуждение гран-при – компетенция «Большое жюри» в составе: председателей и заместителей председателей жюри всех разделов смотров-конкурсов .
- В случае если член большого жюри номинирован - он исключается из состава жюри.
- Гран-при может не вручаться.

В осуждении приняли участие: С. Демков, О. Куцакова, Р. Хотулев, Е. Григорьева, В. Стегайло, И. Козак.

Решили: Дополнить положение фестиваля процедурой определения присуждения гран-при. Неравнодушным по данному вопросу дать свои предложение.

Ответственный С. Демков.

12 вопрос. Утверждение сметы расходов на проведение противоаварийных работ в Доме архитектора.

Доложил Р. Хотулев.

Согласно Устава Союз архитекторов России одной из уставных целей деятельности Союза является: содействие и формирование полноценной среды жизнедеятельности граждан Российской Федерации, сохранение архитектурного и историко-культурного наследия и природы России.

Предлагается.

-В соответствии с уставной деятельностью направить благотворительный целевой взнос на проведение противоаварийных работ в Доме архитектора.

-Утвердить сметы расходов на проведение противоаварийных работ по ремонту Здания нежилое помещение, находящееся в объекте культурного наследия федерального значения «Жилой дом, 1890-е гг.», расположенном по адресу: 664025, г. Иркутск, пер. Черемховский, д. 1-а, кадастровый номер 38:36:000034:1708.

Решили:

- Утвердить сметы расходов на проведение противоаварийных работ по ремонту Здания - нежилое помещение, находящееся в объекте культурного наследия федерального значения «Жилой дом, 1890-е гг.», расположенном по адресу: 664025, г. Иркутск, пер. Черемховский, д. 1-а, кадастровый номер 38:36:000034:1708.

- Направить благотворительный целевой взнос на выполнение уставной деятельности по содействию и формированию полноценной среды жизнедеятельности граждан Российской Федерации, сохранению архитектурного и историко-культурного наследия и природы России.

Председатель
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович